

# EL LIMONENSE

Director: Jorge ALVARADO — Jefe de Redacción: Hugo ARAYA

Administrador: Lic. J. A. AVELLAN — Domingo 10 Mayo de 1959



MICROENTREVISTA  
con  
PLACIDO PEREIRA

En su negocio en Siquirres, fue entrevistado para esta sección el Sr. Presidente de la Municipalidad del lugar, que con tanto acierto él encabeza, por cierto.

—¿Qué sucede con los vecinos de la Barra de Parishmína?

—Que están sufriendo un grave problema, porque al colocarse en el río Reventazón un dique, para proteger el valioso puente de ahí ha secado una de las salidas de la barra de Parishmína.

—¿Es verdad que se reúnen con ustedes, los municipales?

—Sí. Fue una reunión prolongada, cambio de impresiones, para buscarle solución al asunto, pero debo reconocer y lo lamento mucho, que económicamente es difícil al Municipio suqirre mico y materialmente se le han ido ayudando.

—¿Qué ayuda han recibido del gobierno los vecinos de allá?

—Si el gobierno envió a un ingeniero muy capacitado en esa materia, que estima que la lucionarse, la más barata cuesta algo así como ₡ 300.000.00

—Ya le dije; a la Municipalidad se le hace difícil hacer el trabajo. Esa obra de gobierno y creo que se le debe prestar obra tiene tres maneras de ser.

—Y . . . ?

toda la ayuda necesaria para ello.

—Mientras tanto, don Plácido, qué hacen los vecinos de ese lugar, ante el grave problema.

—Ante las consecuencias nacórridamente, pues se han visto agradable, como dice usted lo imposibilitados a sacar sus cosechas, que se han perdido en cantidades grandes, los pequeños agricultores con mil esfuerzos, están haciendo a mano un canal. Es un esfuerzo digno de todo aplauso y ayuda. Pero algo más: un ejemplo de lo apremiante, que es para ellos.

Tales las declaraciones para EL LIMONENSE del Sr. Plácido Pereira, Presidente de la Municipalidad de Siquirres, las que agradecemos mucho.

## LA CORONACION DE ERMELINDA PRIMERA



La noche del sábado pasado, en uno de los bailes de mayor concurrencia y animación, se coronó a la Reina de las Flores, acertadamente, ganado este certamen por la simpática y apreciada Srta. Hermelinda Viquez. Los aplausos, sinceros y llenos del público, esa noche, fueron un testimonio patético de la acogida que se le dio en Limón a su triunfo. En la foto, el momento preciso, cuando el Sr. Director del Colegio la coronaba.

"EL LIMONENSE" se complace sobremanera publicar este grabado.—  
(Foto Araya)

## NO SE HAN TOCADO LOS ₡ 830.467.35 DE SIQUIRRES

Dice el Sr. Gobernador Hernán Viquez, aun que el Presidente Municipal de Siquirres, tiene infomes, que sí se han tocado.

(Texto en Página 3)

## LA MUNICIPALIDAD DE SIQUIRRES SE OPUSO A LA PERFORACION DE POZOS DE AGUA

(Texto en Página 9)

## MEDICO PARA SIXAOA, PUERTO VIEJO, BARRA DEL COLORADO Y CAHUITA

(Texto en Página 8)

## LA CORONACION DE ERMELINDA VIQUEZ FUE UN EXITO

(Texto en Página 9)

## DISMINUYEN CONSUMIDORES DE AGUARDIENTE Y AUMENTAN BEBEDORES DE ALCOHOL.

(Texto en Página 7)

## EL CAP. GONZALEZ SE PREOCUPA POR EL PROBLEMA SOCIAL DEL PENAL

(Texto en Página 9)

### Dato interesante:

Tres mil casas ocupadas por dieciocho mil limonenses.

(Texto en Página 9)

### PRONTO SE INICIARA LA VACUNACION ORAL CONTRA LA POLIO.

(Texto en Página 12)

Se estudiará subsuelos de Bataán, Estrada, Matina, y Zent.

(Texto en Página 9)

### SALUBRIDAD PUBLICA AGRADECIDA CON VECINOS DE SIXAOA

(Texto en Página 9)

GRACIAS EN LA CIUDAD DE LIMON, COMO EN EL RESTO DE LA PROV. DE SAN JOSE nos infoman nuestros agentes, la edición anterior se agotó. — Para todos: ¡Gracias! —

# - Nuestra Descarriada Juventud -

Unicamente basta ser limonense, para llenarse de cólera y reconocer con ella, pero francamente, que nuestra juventud anda en pasos equivocados. En nuestro periódico, a través de sus secciones e informaciones, se ha dicho que a los espectáculos prohibidos por la censura, para los menores de edad, son estos los que llenan las salas donde se exhiben. Se puede asegurar que la juventud de Limón, consume gran cantidad de licor, cosa desde luego incorrecta, pues si está fuera el margen de la ley, y fuera toda ética moral en las personas de buena educación, puede considerarse así. Siempre que en nuestras calles sucede un hecho de los llamados pachucos, ahí hay gran porción de menores de edad, que constituyen hoy día, el "show" de los horrendos actos culturales de Limón.

Factores elementales en los que mucho depende la educación de la juventud, vienen fallando, en nuestro concepto. Mal ciudadanos, malos cristianos sería que no los señaláramos. No hacerlo así, es unirse al núcleo de quienes directa o indirectamente, son los culpables, de la aquejante situación juvenil.

El hogar, fundamento esencial en la organización de toda sociedad, y con ello decimos de la patria, está perdiendo jurisdicción moral, para poner en jaque al muchacho indisciplinado, que hace sus primeras notas de irrespeto a sus familiares, y algunas veces hasta sus propios padres. Hay que definir bien la situación, para señalar culpables. El carácter flojón de los padres para imponerles los principios que la educación primordial del hogar, debe de grabarse a los niños desde temprana edad, es uno de los motivos que ocasionan esta irrespetuosidad del muchacho con sus padres y con el resto de su familia. A veces, la manera incorrecta y quizás bruta, con que se procede al castigo de faltas pequeñas, le forman al joven, subconscientemente, de rebeldías, que no tardan en estallar, de la manera menos deseada, en el seno del mismo hogar y luego en la calle.

Con la participación de un grupo esforzado, pero joven y muchas veces sin autoridad en el carácter lo suficiente para reprimir cualquier impulso, de jóvenes educadores, se convierten en médulas interesantes, para que el muchacho le reste respeto a

su maestro y por consecuencia a la escuela y a la sociedad. La manera poco activa de nuestra guardia civil, en sus intervenciones con brotes de pachuquismo; es otro de los estimulantes al mencionado desarrollo en la descarriada juventud. El poco interés por leer, por hacer cultura, el falso concepto de que en Limón se tiene por el deporte de vencer, fuera como fuera el ambiente alegre y sin paralelo de algunos sitios, como los del sur de la ciudad, son otros de perdición para la persona menor de edad, forman la cadena, de los motivos primordiales, para que ésta aumente.

Pero no basta señalar la deficiencia de la guardia civil, ni tampoco el carácter de los pedagogos, la firmeza tibia de los padres, para ponerle coto a la indisciplina juvenil. Hay otra culpa y a la postre el elemental, el profesional y el ciudadano consciente que calla, por conveniencia, o por cuestión de equívocos conceptos cívicos, ante esta arrollante y creciente ola que se nos viene encima. Ante ellos el Cielo y la Patria, hay cuanta pendientes. Permanecen inactivos, contra una peste social, que con ellos convive, y que por principios morales y cristianos, no debe, como lo están haciendo, permanecer indiferentes. Desilusión e indiferencia, ejes centrales de nuestra descarriada juventud.

HUGO ARAYA

## AYUDE AL HOSPITAL

Cuando usted puede pagar sus servicios o parte de ellos, no niegue su contribución al Hospital. Recuerde que la misma servirá para curar al que no puede.

HOSPITAL "DR. TONY FACIO C."

# Standard Fruit and Steamship Co.

Compañía Productora y Exportadora de Bananos en esta Provincia; saluda muy atentamente al pueblo limonense.

# No se han tocado los ₡ 830.467.35 de Siquirres

Nos informaba nuestro corresponsal en Siquirres, que en el ambiente municipal del lugar, existía la inquietud, de que los ₡ 830.467.35, suma destinada para la carretera Pavones Siquirres, sólo restaba una suma de ₡ 300.000.00. Con el fin de asegurarnos antes de suministrarle a nuestros lectores dicha información enviamos un redactor hasta el Sr. Gobernador de la Provincia de Limón, Sr. Hernán Viquez, quien contestó para EL LIMONENSE lo siguiente

"No se han tocado los —

₡ 830.467.35.00. Yo también tuve el informe, ahora equivocado y debidamente justificado su negatividad, de que sólo restaban a favor de la carretera Pavones-Siquirres, una suma de ₡ 300.000.00. Con tal objeto envié un telegrama hasta Obras Públicas, quienes me contestaron así: "Con mucho gusto RECTIFICO sumas asignadas para carretera Siquirres Pavones.

En bonos ₡ 1.008.569.65, saldo ₡ 830.467.35...." Nos place, pues, llevar hasta los lectores en Siquirres, esta buena nueva.

## AQUI LOS LECTORES

A como aumenta la circulación del periódico, aumenta la correspondencia de nuestros oyentes, abordando temas muy variados. Desde felicitaciones por la labor, como indicaciones a la misma, asuntos públicos, deportivos y sociales, como culturales etc. Para estas sugestivas cartas, hemos abierto esta sección para todos ustedes, invitándolos a enviar más misivas. Escriban a EL LIMONENSE, sección de ¡AQUI LOS LECTORES!

Los Chiles de Grecia (Frontera Norte)

Señor Director de EL LIMONENSE Don Jorge Alvarado Ciudad de Limón. Muy estimado señor:

Desde este pintoresco y lejano rincón de la Patria Chica, vaya mi voz de aliento, para esa inquietud esbozada por Ud. y compañeros en EL LIMONENSE, periódico que por gentileza de un amigo ha llegado a mi mesa de trabajo.

Páginas de orientación, de colaboración y nunca de críticas negativas" dicen Uds. que serán las de EL LIMO-

ENSE, para lograr un desarrollo armónico y real de las grandes arterias de progreso a que tiene derecho muy justo el pueblo limonense.

La cristalización de ideales que convergen a acelerar la marcha del carro del progreso, depende del honor al servicio, del espíritu de abnegación y de la bien cimentada fé sincera que se pone en una empresa. La empresa del periodismo es dura y de sabor amargo; pero los hombres y jóvenes que tienen pasta de conductores de opinión no se alejan en retirada al primer estampido de un impacto. Luchan animosos, trabajan con de nuevo y se elevan en alas de sus quimeras, para combatir, como don Quijote, lanza perdona Ud. mi digresión; y victoria. Y la victoria no está en vencer, sino en luchar. Perdona Ud. mi digresión; y reciba mi sincera voz de aliento por haber llenado esa gran necesidad de un periódico en la región atlántica con esas inquietudes.

Muy atento, seguro servidor,  
Marcelino García Canales



ANUNCIESE EN "EL LIMONENSE"

## Fíjate lo bien que Fija



Glostora es un producto de primera categoría para un peinado elegante y de primera calidad para proteger el cabello. GLOSTORA sólida mantiene el cabello suave, brillante y bien peinado.

Con

**Glostora**  
SOLIDA

el peinado dura más  
y luce mucho mejor



## EDITORIAL

## Próxima Exposición Industrial - Agrícola en Limón

Tierras ociosas No. Tierras que produzcan Si  
TIERRAS OCIOSAS NO, TIERRAS QUE PRODUZCAN SI

En Costa Rica tenemos el latifundio y por este grave mal de nuestro agro, es que tenemos grandes extensiones de tierras ociosas acaparadas por grandes terratenientes que no las cultivan y que cuando los hombres que quieren trabajar las ponen a producir, salen a reclamar lo que ya no les pertenece, porque la tierra debe ser del hombre que la trabaja, que son los verdaderos forjadores de una Patria independiente. La verdadera independencia es la económica y ésta se logra a base de producir riqueza, a base de hacer producir nuestras tierras acaparadas.

Este es un mal conocido de todos y nuestros sistemas de gobierno, nuestros regímenes siguen en un absoluto plan de contemplación, sin que nadie haya movido un dedo para tratar de enmendar este yerro, que tanto mal le hace al país.

Pensando en este problema de las tierras ociosas, caemos en un problema muy nuestro y es el de las tierras devueltas por la Compañía Bananera de Costa Rica al Gobierno, que según entendemos se vienen devolviendo de los años 1931, 1936, 1941, 1956 y 1951, pero parece que bien pocas de estas tierras han sido aprovechadas por el Gobierno con el propósito de hacer colonias agrícolas. Cuál es la extensión de esas tierras en dónde están ubicadas y qué uso tienen? Esto sería de mucho interés público conocerlo a cabalidad. Don Juanito Romagosa de grata memoria fue un gran luchador por los intereses de Limón, como Gobernador, como Diputado, se preocupó mucho por todas estas cosas de nuestra Provincia, especialmente porque tuvo que vivir la gran crisis del año 30 y los que le siguieron cuando la United Fruit Company abandonó nuestra zona. Decía don Juanito en una carta dirigida al Gobierno Nacional con fecha 8 de Mayo de 1931, que se requería una atención especial de parte del Ejecutivo si se quería salvar a Limón. Naturalmente, que don Juanito se refería a la tremenda crisis económica, pero también le preocupó siempre las tierras que ya no sirviéndole a la Compañía para el cultivo del Banano eran devueltas al gobierno.

Dónde están esas tierras, hay muchas gentes que quieren trabajarlas, pero que no quieren ser perseguidos cuando ya esas tierras están produciendo.

El Colegio de Limón está organizando un importante evento cultural en asocio de la Agencia de Extensión Agrícola del MAI en nuestro puerto. Por parte de la Institución Docente figuran la culta Prof. Adela Zamora de Amador y el viejo y querido Prof. don Pedro Izard y por parte del Ministerio de Agricultura el Ing. don Guillermo Campbell. Se trata de una exposición de los productos de la Industria y de la Agricultura de nuestro medio.

Este evento se desarrollará en el nuevo edificio del Colegio y además del fin primordial de dar a conocer el grado de avance de las dos apuntadas actividades de nuestros esforzados hombres de empresa, tiene el objetivo de hacer llegar a los limonenses al nuevo Plantel en donde nuestras juventudes se preparen para el futuro.

La exposición se realizará en la Semana de Conservación de Recursos Naturales que comprende del 8 al 13 de Junio venidero, los días 13 y 14 ó sea sábado y domingo de la semana señalada.

Habrá varios pabellones de la citada exposición, comprendiendo los siguientes aspectos:

INDUSTRIAS: Panadería, Repostería y varios. Carpintería, Ebanistería y varios. Industrias de Alimentos.

AGRICULTURA: Cacao, Banano, Abacá, Coco, Maíz, Plátano, Arroz, caña de azúcar y varios. Floricultura: plantas ornamentales. Habrá premios para las mejores plantas en macetas que se expongan.

No dudamos del gran entusiasmo que habrá por este importante evento cultural que habrá de dejar gratas y edificantes impresiones en las mentes y corazones de los limonenses. Desde ya deseamos para los cultos organizadores el mejor de los éxitos.

## RELOJERIA LUIS FCO. Y MARIO CAVALLINI

Artículos de 1ª calidad en joyería, en abonos.

Reparación de Relojes. — Agentes de Relojes Bulova.

## MEJORE SU VIDA

Alcance buenas posiciones y disfrute la alegría de vivir ganando más dinero con uno de nuestros Cursos por Correspondencia.

Recorte y envíe este cupón hoy mismo.

## ESCUELAS INTERNACIONALES

CARLOS FLORES CHACON - AGENTE AUTORIZADO  
APARTADO 362 - PTO. LIMON, C. R.

Sírvase enviarme GRATIS Y SIN COMPROMISO, informes, sobre el curso señalado con una X

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Curso de inglés completo (Con discos gratis) | <input type="checkbox"/> Arte de Vender y Direc. de Ventas        | <input type="checkbox"/> Química del Petróleo                                 |
| <input type="checkbox"/> Acondicionamiento del Aire                   | <input type="checkbox"/> Dirección de Negocios                    | <input type="checkbox"/> Matemáticas  |
| <input type="checkbox"/> Refrigeración                                | <input type="checkbox"/> Arquitectura y Construcción (16 Esp.)    | <input type="checkbox"/> Dibujo Lineal B9-10.19                               |
| <input type="checkbox"/> Refrigeración Doméstica                      | <input type="checkbox"/> Ing. Civil (17 Especialidades)           | <input type="checkbox"/> Dibujo Técnico                                       |
| <input type="checkbox"/> Ing. de Motores Diesel                       | <input type="checkbox"/> Topografía                               | <input type="checkbox"/> Dibujo de Arquitectura                               |
| <input type="checkbox"/> Automovilismo y Motores                      | <input type="checkbox"/> Ingeniería de Puentes                    | <input type="checkbox"/> Radio, Electrónica y Televisión (con equipos gratis) |
| <input type="checkbox"/> Administración Comercial (Director Gerente)  | <input type="checkbox"/> Ingeniería de Carreteras                 | <input type="checkbox"/> Vapor y Locomotoras                                  |
| <input type="checkbox"/> Contabilidad                                 | <input type="checkbox"/> Ingeniería Municipal                     | <input type="checkbox"/> Técnico en locomotoras Diesel. Eléctrica             |
| <input type="checkbox"/> Auditoría                                    | <input type="checkbox"/> Ing. Ind. y Dirección Técnica Industrial | <input type="checkbox"/> Textiles   |
| <input type="checkbox"/> Teneduría de Libros                          | <input type="checkbox"/> Ing. Eléctrica (21 Especialidades)       | <input type="checkbox"/> Dibujo Textil  |
| <input type="checkbox"/> Secretariado                                 | <input type="checkbox"/> Metalúrgica y Fundición                  | <input type="checkbox"/> Ing. de Telegrafía y Telefonía                       |
|   | <input type="checkbox"/> Ing. Eléctrica (21 Especialidades)       | <input type="checkbox"/> Corte y Confección                                   |
|   | <input type="checkbox"/> Ing. Química (12 Especialidades)         |   |

NOMBRE COMPLETO

EDAD

DIRECCION

CIUDAD

PROVINCIA

# La NORTHERN rinde homenaje de simpatía a la

Señorita OLGA CARBALLO M.



Destacando admirablemente en esta magnífica carroza, en el desfile del sábado por la noche en la Avenida Central, trajeada típicamente, la linda señorita Olga Carballo Montero, Novia regional de los Leones de Costa Rica, fue muy aplaudida por público. — Foto I. Ar tavia).

Con motivo de la distinción de que ha sido objeto la apreciable y bella señorita Olga Carballo Montero, al haber sido designada Novia del Club de Leones de Naranjo y en la Convención de Ciudad Quesada elegida Novia Regional de los Leones de Costa Rica, para competir en el galante acto leonístico del sábado dieciséis de mayo en el Costa Rica Country Club, con las novias de los países de Centro América y Panamá que forman el Distrito "D", Istmania, por el título de Novia de los Leones de Istmania; y siendo la señorita Carballo una de sus competentes empleadas, la Northern Railway Company se siente complacida por

la forma distinguida en que ella intervino en los actos de la XVIII Convención de Leones de Istmania celebrada en San José del 14 al 17 de mayo de 1959, poniendo en alto la tradicional cultura y las virtudes de la mujer costarricense y despertando simpatía entre las diversas delegaciones de Leones de Istmania que visitaron a Costa Rica.

Es por ello que la Northern Railway Company desea tributarle cálido homenaje de reconocimiento a la señorita Olga Carballo Montero, por su feliz participación en aquellos actos, y del mismo modo la congratula con sentidas muestras de respeto y de simpatía.

## HABLA HERMELINDA VIQUEZ



## ¡Una entrevista relámpago!

Tuve el placer de entrevistar a la encantadora señorita Hermelinda Viquez J., quien días antes había sido elegida Reina de las Flores, concurso que patrocinaron los cuartos años del Colegio de esta ciudad.

Sobresalen en el bello rostro de Hermelinda sus grandes ojos negros sumamente expresivos. Es muy jovial y simpática a pesar de sus pocos años.

—¿Dónde naciste Hermelinda? — le pregunto.

—En Guápiles hace 13 años.

—¿En qué año estás en el colegio?

—En primero y me va muy bien.

—¿Qué te parece la ciudad de Limón donde vives hasta hace poco tiempo.

—Bastante bonita y la gente es muy agradable.

—¿Creíste tener posibilidad de quedar de reina?

—No, no creí, contesta con firmeza.

—¿Y por qué Hermelinda?

—Creí que iban a quedar las candidatas de los años superiores como Ivonne o la del V año. Por ser ellas muchachas más grandes.

—¿Cómo se sientes de Reina.

—Muy contenta.

—¿Y tus padres que dicen de tener una hija soberana?

—Buena... están contentos.

—¿Tienes algo que decir más Hermelinda?

—Pues sí, muy agradecida con todos mis simpatizantes y un cariñoso saludo para el pueblo Limonense.

## Monseñor Alfonso Hoeffer y Hombach

Con verdadera humildad y gran celo está desarrollando su apostolado el Obispo de Limón Monseñor Alfonso Hoeffer. La acción católica, la J. O. C. y las actividades de la Santa Infancia son grandes preocupaciones de este Prelado que en tan corto tiempo de estar frente a nuestra grey católica se ha logrado ganar ampliamente el reconocimiento y el cariño de todos los católicos limonenses.

No tenemos especialmente ningún conocimiento de cómo maneja la Santa Infancia,

pero hemos querido hacer referencia a esta actividad porque la juzgamos de gran valor en estos precisos momentos en que nuestra niñez está tan expuesta a las malas influencias. Y hemos querido referirnos a este aspecto porque hemos visto con gran simpatía el enorme entusiasmo pues to por los niños y niñas de Limón que inspirados en las sabias lecciones del señor Obispo, están llenos, poseídos, disfrutamos mejor de un entusiasmo desbordante y que no hay dudas traerá grandes beneficios a la niñez de Limón.

## COMISARIATO WILLIAM LEON

— En Pandora —

Con el objeto de ayudar a todos los vecinos, vende los artículos de primera necesidad a los precios más cómodos. Se comprueba ahorrando. Y se ahorra comprando en . . .

COMISARIATO WILLIAM LEON en Pandora

## ¡GRAN TURNO FERIA!

...En la "Escuela General Tomás Guardia"...

LOS DIAS SABADO 30 y DOMINGO 31 MARZO

Habrán juegos, rifas y buen servicio de cocina y refresquería. Esta es su oportunidad para divertirse mucho por menos dinero

## WINSTON GREY

ABOGADO Y NOTARIO

(Al frente de la escuela de varones)

Atiende los días Jueves, Viernes y Sábado,  
de 7.30 a 11 del día y de 1.30 a 4.30 de la tarde.

## GABRIEL Y RAFAEL DE LA PEÑA

SUC. DE AVELINO DE LA PEÑA y Co.

Taller Mecánica — Pinturas — Repuestos de carros. —

Motores fuera de borda Mercury.

Nos unimos a las múltiples felicitaciones que recibió deseándole toda clase de éxitos en su trayecto por la vida. Salud a ti Hermelinda bella flor en el jardín en que Reinas, Salud soberana.

## El 7 de Junio, inauguración del Campeonato Limonense de Fútbol en Categorías Mayores.

El 7 de junio, inauguración del Campeonato Limonense de Fútbol en Categorías Mayores. En una de las últimas sesiones regulares de la "Liga Limonense de Fútbol", se acordó que el Campeonato de categorías Primeras y Segundas Divisiones, se inaugurará el domingo 7 de junio. Este año, el Campeonato que se avecina ha despertado enorme interés en el público, ya que los equipos ce han venido preparando en gran forma, a fin de lograr el título máximo, para dejar satisfechos a los adictos en los diferentes equipos. No obstante, cabe notar que el equipo que

logre el último lugar en la clasificación final, deberá disputar el derecho de seguir militando en primeras divisiones contra el Campeón de Segundas Fuerzas. Como verán, sin lugar a dudas que todos los equipos tendrán que luchar duramente, primero por el primer lugar y luego por no ocupar el sótano, ya que de caer en él, peligrará su inclusión en el próximo Campeonato de Primeras Divisiones. Además, se rumora que más de 10 equipos se inscribirán en Segundas Divisiones, lo que hará más interesante este Campeonato de segundas fuerzas.

### PRATONATO ESCOLAR DE BATAAN

Presidente: Sr. Ramón Luis Rodríguez.  
 Tesorero: W. W. Chase  
 Secretario: Sr. Elford R. Oglivie.  
 Vocales: Pedro Joaquín Benedit, Sr. O. Sharpe, Sr. O. Golsbon, Sr. P. Hodgson, Srta. Gemma Ligia Abarca V., Elizabeth Porras.  
**CRUZ ROJA (Alumnos de**

**IV, V y VI grado**  
 Presidenta: Mirna Mena Tijerino.  
 Vice-presidenta: Cecilia Golson.  
 Secretaria: Mario Méndez  
 Tesorera: Julia Ofelia Ortega García.  
 Vocal 1º: Orlando Rosse.  
 Vocal 2º: Augusto Campos.  
 Vocal 3º: Shirley Crawford

## Con un brillante desfile, un interesante Campeonato Relámpago en categoría juvenil y la campeonización del "Dep. Ober" se inició Certamen de fútbol mayor

Con un brillante desfile, un interesante Campeonato Relámpago en categoría Juvenil y la Campeonización del "Dep. Ober", se inició el Certamen de Fútbol Menor. No hay duda que la fanaticada limonense ha correspondido al deporte limonense y para prueba de ello, el interés tan grande con que correspondió a la iniciación de éste tan magno acontecimiento. Con un brillante desfile que se inició desde el Parque Vargas y que culminó en la Plaza Iglesias, los equipos desfilaron, adornados desde luego con sus respectivas, simpáticas y bellas madrinas. Seis equipos en infantiles y cinco en Juveniles dieron todo el esplendor a los admiradores que eran incontables, dándole colorido al espectáculo. A la hora de los

partidos, primeramente se efectuó un encuentro amistoso entre los equipos de la categoría infantil «Dep. Rafael Iglesias» y el «Juan Gobán» partido que finalizó con el triunfo para el Juan Gobán, por score de un gol contra cero sobre el Dep. Rafael Iglesias. Una vez finalizado este partido, se dió por iniciado el Campeonato Relámpago con un partido entre el Dep. Harry Jackson y el Costa Rica. Esto en categoría Juvenil. Los muchachos del Jackson sabieron con el triunfo por score de un gol contra cero. Luego a segunda hora se enfrentaron el Dep. Ober y el Gobán. El Dep. Ober demostrando mayor superioridad que su adversario, salió con la victoria por marcados de dos goles contra cero. Después se enfrentaron el Costa Rica y el Unión Deportiva Limonense. Triunfó el

## Datos finales sobre el

Datos finales sobre el «Torneo COPA GARRÓN» para mejor ilustración a nuestros lectores ofrecemos a continuación la clasificación final del «Torneo COPA GARRÓN».

|                    |   |   |   |   |    |   |   |
|--------------------|---|---|---|---|----|---|---|
| Dep. Costa Rica    | 4 | 4 | — | — | 9  | 5 | 8 |
| Dep. Harry Jackson | 4 | 3 | — | 1 | 9  | 6 | 6 |
| Asturias F. C.     | 4 | 2 | — | 2 | 11 | 6 | 4 |
| Júpiter F. C.      | 4 | 1 | — | 3 | 2  | 7 | — |
| Marina F. C.       | 4 | — | — | 4 | 1  | 8 | — |

## “Torneo Copa Garrón”

en la cual, salió victorioso en sus cuatro presentaciones el «Dep. Costa Rica», por lo que se ha hecho acreedor a la valiosa prenda «COPA GARRÓN»

### Goleadores del "Torneo"

|                           |   |
|---------------------------|---|
| Albert oSandi (Asturias)  | 5 |
| H. Jackson (H. Jackson)   | 3 |
| W. McKenzie (H. Jackson)  | 3 |
| Maynor Arias (C. Rica)    | 3 |
| Tónico Madriz (C. R.)     | 2 |
| Adrián Vargas (C. Rica)   | 2 |
| Claudio Sandi (Asturias)  | 2 |
| F. Fisher (Asturias)      | 2 |
| Miguel Alvarez (Asturias) | 1 |
| Omar Segura (H. Jackson)  | 1 |
| Edo. Wright (H. Jackson)  | 1 |
| Carlos Chivi (H. Jackson) | 1 |
| Álica Benavides (C. Rica) | 1 |
| Célimo Gutiérrez (C. R.)  | 1 |
| Enrique Martínez (C. R.)  | 1 |
| Vict. Taylor (Júpiter)    | 1 |
| Fdo. Solano (Marina)      | 1 |
| Fdo. Beckles (Asturias)   | 1 |

VA: la del "Dep. C. Rica"  
**Goles DELANTERA MAS GOLEADORA:** la del "Asturias" con 11 goles en cuatro partidos.

**DELANTERA MENOS EFECTIVA:** la del "Marina" 1 gol en cuatro partidos.  
**EQUIPO MAS GOLEADO:** "Marina" 8 goles en cuatro partidos.

**JUGADOR MAS VALIOSO DEL CERTAMEN:** Orlando Chambers, defensa Central del "Costa Rica"

**EQUIPO MEJOR ORGANIZADO:** "Dep. Costa Rica"  
**EQUIPO MAS INDISCIPLINADO:** "Dep. Marina".

**MEJOR ARBITRO:** Alberto León. Dirigió tres partidos, haciéndolo en gran forma.  
**JURACION DEL TORNEO:** 6 semanas. Se inició el 5 de abril y finalizó el 10 de mayo de 1959.

**PORTERO MENOS BATIDO:** Carlos "Cholo" Marió, del Costa Rica con 5 goles en 4 partidos.  
**DEFENSA MENOS EFECTI-**

### A LOS JUGADORES DE AJEDREZ DE LIMON

Si Ud. no ha recibido solicitud de ingreso al Club, puede solicitarla en "Farmacia Británica".

Próximamente serán las competencias.

### DIRECTIVA CLUB AJEDREZ LIMONENSE

## BOTICA REYES

Instalada desde hace años, ha creado la confianza y el prestigio necesario, para que usted compre todos sus medicamentos con la certeza que son los mejores.

Costa Rica un gol contra cero. Luego el Ober se enfrentó al Jackson, triunfando el Dep. Ober dos goles contra uno. Por último el Ober, cerrando con broche de oro, sus triunfos anteriores, superó y triunfó frente al Costa Rica un gol contra cero. Partido que le

dió el título de Campeones Relámpago de Fútbol Menor de la Provincia de Limón. Desde esta página Deportiva les felicitamos sinceramente a estos muchachos y que sigan triunfando son nuestros deseos. Salud Campeones de 1959.

## ¡HORRENDO CRIMEN EN LIMÓN!

El lunes 18 de los corrientes se conmovió a todos los limonenses, ante el conocimiento del horrible y sádico crimen, acontecido a las 8.30 horas, en el aserradero situado por el cementerio de esta ciudad. Clifford Jorge y Marthe Brown tuvieron una gran dificultad, a raíz de una leña, que el último de estos se encontraba cortando con una hacha. A tal colorido llegó la poca amable conversación, que Brown derribó a Clifford de 31 años de edad, de fuerte y profunda herida en el pecho, que posiblemente fue la que la causó la muerte (ver foto). Ya aún en el suelo, el descontrolado criminal le dio más golpes con la misma hacha, produciéndole heridas que también terminarían por ser mortales.

"EL LIMONENSE" cubrió la información por el redactor Carlos León que estuvo exactamente dos minutos, después de haberse cometido el crimen, y el fotógrafo ALBERT cubrió la gráfica que aquí presentamos.



**DR. JOAQUIN ACEVEDO S.**

— MEDICO . CIRUJANO —  
Universidad de Chile.

Atiende en el antiguo local de la Unidad Sanitaria  
de 3 a 5.30 P. M. — Excepto Viernes.

**MEDICO PARA SIXAOLA, PUERTO VIEJO, BARRA DEL  
COLORADO Y CAHUITA**

Se enteró EL LIMONENSE que en la ampliación de presupuesto que se está gestionando ante el Ministerio de Economía y Hacienda y enviado a conocimiento de la

Asamblea Legislativa, para su aprobación se contempla una plaza para un médico que atiende Sixaola, Puerto Viejo, Barra del Colorado, Cahuita y los demás lugares vecinos.

**"RADIO CARIARI"  
T. I. L. G.**

Equipos de alta fidelidad,  
y la música que a usted le agrada!!

**EN CAHUITA EL AGENTE DE POLICIA SE PREOCUPA POR  
EL MERODEO**

Nos reporta nuestro correspondiente en Cahuita, que el Sr. Agente de Policía del lugar, Sr. Iván Watson viene realizando una labor muy encomiable, pues la lucha especial frente al robo de cacao, que muy a menudo ocurre en nuestra zona Atlántica. Así mismo hizo la sensacional captura de unos individuos que asaltaron el negocio de un comerciante oriental. Agentes de Policía de esta clase, dan un buen rendimiento en beneficio de la co-

lectividad, noticia que damos con entera satisfacción.

**DISMINUYEN LOS CONSUMIDORES DE AGUARDIENTE Y AUMENTAN LOS "BEBEDORES" DE ALCOHOL**

Según datos confidenciales hablan que en el año pasado, se consumía aproximadamente 200 litros por mes, en la ciudad de Limón, pero en los últimos meses han aumentado tanto la venta del alcohol de fricciones hasta la cantidad fantástica, de más de mil litros. Tenemos entendido que

hay una botica que consume más de 200 litros por mes, suma que ni en San José se registra. Es un record. Ahora bien: se tiene la sospecha fundamental, que esta Botica ven de el alcohol bajo plan de licor, y en más de una ocasión, se ha visto que personas adictas, llegan ahí y se lo sirven

en copa.

Claro está que se puede hacer una pregunta como: ¿O es cantina o Botica. Pero nuestra crítica es más seria y objetiva, el Colegio de Farmacéuticos, constantemente hace recordar a sus asociados que sean administradores o dueños de botiva, terminantemente prohibido venderle alcohol a estos individuos, por cuestión de "principios" y de ética. Hacemos instancia al Resguardo Fiscal fiscalizar un poquito más este penoso asunto.

**¡ATENCIÓN LIMONENSES!**

Desde hoy puede comprar usted en SAN JOSE "EL LIMONENSE" en  
"El Palacio de las Revistas" de C. VALERIN y Co. — (Costado Este del Teatro Raventós)  
(Costado Este del Teatro Raventós)

**SI LA FIEBRE BAJA  
pronto MÁS pronto  
SE SENTIRA MEJOR**

La fiebre que acompaña a la bronquitis, gripe, influenza y resfriados baja más rápidamente con el ingrediente principal de Mejoral que con las drogas antibióticas.

Esto fue probado en un estudio clínico hecho en los Estados Unidos con un grupo de 150 aviadores.

Para bajar la fiebre, ahora se toma



**Mejoral**

Rapidez Seguridad Economía

**CARLOS E. SILVA**

Abogado y Notario

Oficina situada 25 varas al Oeste del Cacao Unido  
Atiende todos los días excepto domingos, de 7 a 11 horas  
y de las 2 a las 5 de la tarde.

**SE HACE CARGO DE COMPRA Y VENTA  
DE PROPIEDADES.**

## EL CAPITAN RODOLFO GONZALEZ PREOCUPADO POR EL PROBLEMA SOCIAL DEL PENAL

Con todo gusto informamos que el Capitán Rodolfo González, como buen limonense no ha visto con indiferencia el problema que representa el estado social que representa algunos reclusos del penal de Limón. Con el objeto de solucionar en algo este problema, convocó a una reunión a importantes vecinos de la localidad, para formar un Comité que se preocupe por estos. Es muy aplaudible la labor de González, pues demuestra ini-

ciativa ante un hecho merecedor de toda atención.

Ya es hora que las autoridades no sólo locales, sino que nacionales, salgan de la rutina de servicio militar rutinario, y se apresten a cumplir con los principios esenciales, que ayuden a los ciudadanos, en los asuntos públicos de bien social. EL LIMONENSE dará sus páginas al capitán González, ante cualquier movimiento de bien local que él piense realizar.

**Hay muchas maneras de refrescarse...! Sin embargo en Limón sólo:**

**REFRESQUERIA LOPEZ E.**

(en el Mercado Municipal)

**Le ofrece calidad y variedad en refrescos,  
repostería y helados**

## La Municipalidad de Siquirres se opuso a la perforación de pozos para agua.

Cuando ya estaba el equipo de perforación para pozos de agua en Siquirres, la Muni-

cipalidad de ese lugar se opuso, por razones que ahoran no podemos captar. El equipo se pa-

## Dato interesante: Tres mil casas de habitación ocupadas por 18.000 limonenses.

El problema de la vivienda en Limón es cosa seria, y ello lo indica el siguiente dato in-

teresante: la ciudad cuenta con tres mil casas de habitación, ocupadas por diez y ocho

## SE ESTUDIARA SUBSUELOS DE BATAAN, ESTRADA, MATINA Y ZENT

Con el objeto de dotar en un no lejano futuro, los lugares de Bataán, Estrada, Matina y Zent de agua potable, por medio de perforaciones profundas. Lo mismo existe

idéntico plan para el centro de Limón especialmente para solucionar el problema de la poca perfección de los actuales pozos.

**FARMACIA BRITANICA**

Gran baratillo de Bolígrafos para escolares

**LIC. J. ARTURO AVELLAN**

Puerto Limón

Costa Rica.

Apartado 53

Teléfono Northen

## ESTAN ABANDONADOS LOS AGRICULTORES DE BANANO EN MATINA

Vino a la redacción de "EL LIMONENSE" el Sr. Ramiro Jiménez, vecino de Matina. Nos trajo la inquietud que allá están viviendo la mayoría de los agricultores de plátano. Consideramos que merece la atención de nuestros gobernantes, ante un problema que confronta un grave peligro, para estos pequeños trabajadores. El asunto es que los precios que ofrecen los compradores de esta verdura en Matina, es un precio realmente injusto. Cuando lo traen a

Limón, algunos comerciantes ofrecen sumas ridiculas de ₡ 6.00 ó ₡ 7.00 el cien, cosa que consideran injusto.

Grandes cantidades de plátanos se pierden. Y con ello sufre la economía limonense, que por interés creado, no quieren los comerciantes intermediarios, darles un precio más razonable. Ojalá, pues, que esta solicitud, que pensamos es justa, sea atendida.

Las anteriores fueron las palabras del Sr. Ramiro Jiménez, vecino de Matina. Considera oportuna la idea, de crear un mercado estable, para eliminar intermediarios, y con ello lograr mejores precios, sin que sufra la comunidad. Le quieren pedir al Sr. Presidente de la República que se acuerde de ellos, como prometió hacerlo en tiempo de elecciones.

Es hora de que por los plátanos se den mejores precios, y don Mario, puede hacerlo dentro de su altísima posición.

só hasta Guácimo donde está siendo bien ocupado.

mil limonenses. La ciudad está rodeada en sus tres cuartas partes por más y el resto son terrenos que en grandes porciones están en manos de tres particulares.

**DR. DANIEL PIZARRO TORRES**

MEDICO — CIRUJANO

de la Universidad Autónoma de México

Abrió su consultorio al frente de los Bañeríos, donde con gusto atenderá a su apreciable clientela.

Horas de consulta: 11<sup>1/2</sup> a. m. a 1 p. m. - 4<sup>1/2</sup> p. m. a 7 p. m.

## SALUBRIDAD PUBLICA AGRADECIDA CON LOS VECINOS DE SIXAOLA

El Dr. José Manuel Quirce, Ministro de Salubridad Pública le instó al Sr. Gobernador de Limón hacerle llegar sus efusivos agradecimientos hasta los vecinos de Sixaola, por

la amplia y decidida colaboración, que ofrecen a este Ministerio, para mejorar las condiciones de Salubridad en ese importante lugar.

# CONSEJOS DE BELLEZA

A cargo de Srta. Ma. Cabrera

Es necesario conocer la clase de cutis que cada una de nosotras tiene y así aplicarse los aceites adecuados. Me referiré hoy a los aceites adecuados para cada cutis ya sea seco, grasoso o normal.

**SECO:** Es conveniente usar cremas a base de lanolina y ricas en grasas, Evitar el uso continuo de jabones. Muy conveniente aplicar frementos de linaza.

**GRASOSO:** Lavarse la cara dos veces diarias con jabón y masajearse con la espuma de éste. Cremas y locio-

nes astringentes. Evitar el uso de cremas a base de grasa.

**NORMAL:** Es de gran provecho este tipo de cutis las aplicaciones de leche fresca. Como aceites cualquiera de los salidos al mercado para esta clase de cutis.

**SALUD Y BELLEZA**

No hay belleza sin salud. La salud perfecta se puede lograr mediante los elementos básicos de sostenimiento. Estos elementos son: sales minerales, las vitaminas y la celulosa.

(Continuará)

**DR. J. A. ARGUEDAS GAMBOA**

**MEDICO - CIRUJANO**

Universidad autónoma de México

Atiende en el antiguo local de la Unidad Sanitaria.

de 10.30 a. m. a 12 del día y de 530 a 7 p. m.

**LA MUNICIPALIDAD DE LIMON**

— A V I S A : —

Que la Botica de Turno para los servicios nocturnos de la ciudad, es la Farmacia Kingston, propiedad del Licenciado Nicolás Fernández

Limón, Mayo de 1959

**DR. D. ARGUELLO NOGUERA**

**MEDICO - CIRUJANO — LIMON, Costa Rica**

Atiende consultas en su nuevo Despacho: Al frente del Club Liberación Nacional (en antigua Unidad Sanitaria).

**HORAS DE CONSULTAS: de 11 a 12 del día y 3 a 6 de la tarde.**

# Café Luchi

A la entrada del muelle de hierro.

Un ambiente diferente y agradable para todos

## - SECCION SOCIAL -

Hasta la bella y culta dama Lydia Esquivel de Argüello hacemos llegar un cordial y atento saludo de felicitación con motivo de su cumpleaños en días pasados.

Ha sido sometida a una delicada operación la Sra. Emily de Seagar perteneciente a la Colonia Americana de esta ciudad. Hacemos sinceros votos por su pronto restablecimiento.

Estuvo entre nosotros en días pasados el distinguido caballero don Rodolfo Gamboa, hermano de nuestro amigo Sr. Renato Gamboa. Tuvimos el placer de saludarlo.

Con fines de salud salió rumbo a México el Sr. Francisco Urbina. Lo despedimos atenta mente, deseándole toda clase de éxitos en su viaje.

Con una espléndida fiesta festejó su cumpleaños la distinguida y culta Srta. Myrna León Guzmán. Fueron ampliamente atendidos todos los invitados por la festejada y su distinguida familia. Atento saludo para ella y los suyos.

Con un té en el Club Mira-

mar festejará hoy su cumpleaños la distinguida Srta. de nuestra Sociedad María Cabrera y Zamora. EL LIMONENSE le desea toda clase de felicidades a nuestra gran colaboradora.

Luego procedente de la capital después de pasar una corta temporada el distinguido caballero Sr. Abel Robles Fernández muy apreciado en nuestra sociedad. Lo saludamos atentamente.

Se encuentra mejor de su dolencia la niña Silvia Abdelnour Esquivel hija del estimable hogar de nuestra sociedad Sr. Alfredo Abdelnour y de la Sra. Ida Abdelnour. Lo que verdaderamente celebramos.

Unimos nuestras felicitaciones a las muchas que recibió en el día de su cumpleaños la Srta. Flora Isabel Vieto, una de las damitas más bellas de nuestra Sociedad. Hija de los apreciables esposos don Enrique Vieto Price y su bella y joven Sra. Flora Morales de Vieto.

Celebraron un nuevo aniversario de bodas los apreciables esposos Mayor Rodrigo Quesada, Comandante de esta ciudad y su joven Sra. Flory Vargas de Quesada. Felicidades para ellos en unión de su pequeña hijita Vanessa.

Preciosa niña fue el obsequio del Cielo, al hogar formado por Numidia de Cabezas y José Luis Cabezas. La grata noticia sucedió el domingo último a las 5 horas.

# LA LIGA MAYOR DE BEISBOL DE LIMON OPINA

Limón, 14 de mayo de 1959

Señor  
Cronista Deportivo de  
EL LIMONENSE  
Pte.  
Estimado señor:

Por medio de la presente me dirijo a usted, para solicitarle un espacio en su muy prestigiada sección deportiva, con el fin de informar a la afición de Base Ball del país sobre el acuerdo tomado por esta entidad, con el fin de declarar el Base Ball josefino como profesional, argumento para ello los puntos que paso a relatarle:

1º—Haber los equipos de San José realizado una serie con un equipo de la Zona Atlántica. Como Ud. sabrá, la Federación Nacional de Base Ball, declaró ante la FIBA a todos los jugadores de Base Ball de Limón, como profesionales, esta declaratoria, no fue del todo aceptada por la FIBA, ya que se trataba de una declaratoria global, pero si quedaba expuesta a consideración en cualquier momento, por lo cual, según palabras del señor Carlos Zecca, Presidente de la FIBA, debían cuidarse mucho los equipos josefinos de jugar contra equipos de la provincia de Limón, por haber sido declarados estos profesionales y más aún, se constituiría una zona con una especie de plaga contagiosa, desde Siquirres hacia Limón, de la cual debían cuidarse muy bien los josefinos para no salir perjudicados.

2º—Algunos de esos jugadores, están sufriendo el castigo impuesto por la Federación Nacional de Base Ball a todos los afiliados a esta Liga, esto viene a complicar más aún la situación de los equipos josefinos ya mencionados por la sencilla razón de ser terminantemente prohibido a equipos de Base Ball afiliados a la Federación Nacional de Base Ball, realizar encuentros con jugadores que estén sufriendo castigo, haciéndose a sufrir la misma pena impuesta a sus contrincantes.

3º—Como los equipos josefinos jugaron contra un equipo con elementos catalogados como profesionales, aún sin haber sido declarados por la FIFA, por no conocer sus nombres, pero teniendo conocimiento de su estado, quedan expuestos a la misma categoría de los limonenses y por lo tanto expuestos a sufrir la misma declaratoria en cuanto la FIBA así lo disponga, ya que sus reglamentaciones así lo especifican.

Como usted podrá comprender, seguimos en el mismo terreno en que nos situamos desde un principio, no queremos más farsas en el seno del base ball nacional, tenemos argumentos poderosos en nuestro poder y es la más brillante oportunidad que se nos presenta para realizar el arreglo del problema beisbolístico. Declarando el base ball nacional como profesional, habremos dado uno de los pasos más firmes hacia el resurgimiento de tan decadente deporte.

Deseando a usted mucho éxito en su carrera deportiva, me es grato suscribirme su seguro servidor,

Luis F. Cavallini A.

Secretario

## AJEDREZ

Sección a cargo de

Carlos A. Flores Chacón

(Cortesía del Club Ajedrez

Limonense)

### SU ORIGEN

El origen del juego del ajedrez es prácticamente imposible de definir ya que se pierde en el pretérito de los tiempos, cosa que hace que la historia nos lo presente en ciertos diferentes aspectos.

—Hay quien dice que el inventor de este juego fue un personaje llamado Sisa que era conocido como hijo de Dahir.

Parece más seguro que el ajedrez, nombre que proviene de la palabra árabe "excellent" y ésta a su vez del sánscrito "chaturanga", procede de la India, desde donde fue introducido en Persia, datos que hacen constar el gran poeta de esta nación Firdusi, que dice que un embajador del rey Hind presentó al Monarca persa Kirsá Nausahinwan un juego llamado de ajedrez que se jugaba sobre un tablero con sesenta y cuatro casques, proponiendo que si lo-

graba descubrir la forma de derrotar al rey contrario, su señor se consideraría vasallo suyo desde aquel momento.

Kirsá estudió durante mucho tiempo la fórmula de llevar a término aquella derrota sin conseguir lograrlo, hasta tal punto que la solución del problema se convirtió en una obsesión para el rey.

Su gran visir, dándose cuenta de aquella constante preocupación de Kirsá rogó que le dejaran estudiar el problema que para él representaba una gran curiosidad. Al cabo de treinta y seis horas de estudio y de profunda meditación, logró descifrar el enigma que parecía imposible, logrando de esta manera la prometida sumisión del príncipe indio, que ha dado lugar posteriormente a que la jugada decisiva del ajedrez sea el jaque mate.

Por otra parte, hay quien hace preceder el juego de Egipto, por la similitud que tiene con un juego llamado "Los pequeños ladrones" con que se distraen los egipcios y que tiene varios puntos de analogía con el ajedrez.

(Continuará)

No mancha  No ensucia

## Ungüento COFAL

Bálsamo moderno sin grasa contra resfriados y dolores

## Ungüento COFAL

De venta en todas las Farmacias

Preparados por Lab. Comp. Farmacéuticos Ltda.

SAN JOSE — COSTA RICA

## LOS SEÑORES FILATELICOS DE LIMON

Apuntes de Carlos León

Este reportaje no pretende penetrar las murallas fascinantes, que han impulsado a más de un limonense por que re-queríamos para ello espacio, documentación y tiempo, y no tenemos nada de estas tres cosas, este se más que todo una información o un reportaje informal.

Con un poquito de curiosidad puede uno darse cuenta que en la ciudad de Limón como en todas partes del mundo hay centenares de señores filatélicos, que se dedican a coleccionar papelititos, llamados estampillas, o sellos de correo.

Los coleccionistas de sellos son gente apasionada, si no tuvieran pasión al comenzar, muy pronto la sintieron porque no hay amante tan exigente como los sellos. Dice un coleccionista limonense: "Ud. no sabe lo que los sellos hacen de un hombre"; dice otro: "Los sellos son un vicio que no tiene cura". Todos los países del mundo, excepto Bhutan, en el Himalaya, han emitido sellos. Hay alrededor de 175,000 clases de sellos, todos

diferentes, y no hay esperanza alguna de que alguien pueda tener un ejemplar de cada uno.

No se sabe en Limón quien fue el primer Filatelistas, pero sin embargo ellos se conocen, se intercambian estampillas y de vez en cuando se dan el lujo de tener una exclusiva.

Ojeando aquí y allá nos damos cuenta de que existen una gran variedad de coleccionistas limonenses, sin distinción de color, credos o profesiones, y más de una vez he visto contando las dentaduras de las estampillas, o gastando la vista viéndole defectos, intercambiando o hablando de filatelia. A grandes rasgos damos algunos nombres: Lic. J. Arturo Avellán (nuestro administrador); Hermano Pedro, William Reuben, Jimmy Steele, Mario Greenwood, Lic. Alberto Calvo, José Moscarella, Mario Castro, Sr. Weeb, Julio Saavedra M., Fermín Amador, Abel Robles, Hermanos Ruben, Roberto y Marco Antonio Rivera, Adolfo Scheaf, Alvaro Laprade, Israel Goldgewicht, Juan de la Mata, Carlos Rivas, Carlos Gerchow. Sra. de Hannebkamp, Rebeca

## TALLER MAYORGA

MECANICA EN GENERAL

Soldadura autógena y eléctrica, pintura y vulcanización, engrase y lavado de automóviles, trabajos de torno.

Hacemos trabajos a domicilio.

(CHELE MAYORGA)

LIMON, COSTA RICA

## PRONTO SE INICIARA LA VACUNACION ORAL CONTRA LA POLIMIELITIS

Como se sabe en la capital y en algunas ciudades de la Meseta Central, se ha realizado con bastante éxito, la vacunación oral contra la Polio-

mielitis. El Dr. José Manuel Quirce, Ministro de Salubridad prometió a las autoridades de Limón iniciar pronto, la campaña en nuestra Provincia.

## ROBERTO A. KURR

(Contratista y Constructor)

Ventas de lotes, casa con lote, reparación en general.

Fontanería, albañilería, pintura fábrica de muebles, Puertas y Ventanas.

Dirección: 55 varas antes de María G. de León, APDO. 262 — Tel. NORTHERN — LIMON, C. R.

de Mutis, Isabel de León, María Montoya.

Como se ha visto hay gran variedad de personas que apasionadas por este deporte, que

lo consideran útil, tienen de todo un poco, gusto, paciencia, geografía e historia y política.

## HAPPY LANDING

Indiscutiblemente el lugar más moderno, más higiénico

Repostería exclusiva, refresquería de primera.

¡Ahora con mobiliario importado!

## La coronación de Ermelinda Viquez fue un éxito

La noche del sábado pasado, con uno de los bailes más concurridos y de mayor éxito social, se realizó la coronación de la Reina de las Flores, Ermelinda Viquez, encantadora alumna del Colegio de Limón. Esta coronación de la primorosa reinicita, estuvo a cargo del Sr. Director de ese cole-

gio, Sr. Rogelio Chacón, el baile estuvo muy concurrido, como decíamos y animado, los salones del Blacks Star Line fueron pequeños, para la concurrencia.

Amenizó maravillosamente la orquesta de Raúl Maldonado, que viene arrollando muchos éxitos.

Remedios vienen y van sin superar al  
SANTAMAND

Si el reumatismo le molesta tome

DEPURATIVO  
SANTAMAND

Un producto de calidad de los  
Laboratorios Botica San José

PURIFICADOR DE LA SANGRE, REUMATISMO y ENFERMEDADES DE LA PIEL.

DEPURATIVO SANTAMAND (BLOOD PURIFIER)

C.E. KIRKPATRICK  
Laboratorios Botica San José